

令和7年度

第19号

厚東小

校長室だより



令和8年1月27日

教えて先輩～キャリア教育講演会～

1月14日(水)の授業参観後、キャリア教育講演会を行いました。厚東小学校の卒業生で、宇部工業高校の教員であった西村 修様と、その教え子の宗野 克洋様（スリストム広島に所属）を講師にお迎えし、「スポーツを通して学ぶこと」と題して実技を交えた講演を行っていただきました。

当日は大変寒かったですが、実技を通してお話をしてくださいたため、寒さも忘れるほど楽しみながら、実感を伴った講演となりました。「バスケットボールは、協力して行うスポーツ」「失敗してもよいからチャレンジしよう」「練習して失敗をくり返してできるようになる」など、本校の取組とぴったり重なる内容でした。そして、「失敗してもOK!」「いいよ！」など手を叩きながら、終始子どもたちへの声かけが温かく、とても安心して取り組める環境でした。こんなに素敵なおとなの方々が身近にいらっしゃる厚東は、本当に恵まれているなと改めて感じました。

最後になりましたが、講演会を企画・運営してくださった原野様 碇様、本当にありがとうございました。そして、ご参観くださった皆さまもありがとうございました。



火災対応避難訓練

1月16日(金)に、宇部西消防署の方に来ていただき、避難訓練（火災対応）を実施しました。今回は理科室から出火したという想定で行いました。運動場へ避難した後、消防署の方から大切なこととして、①話をやめて放送をよく聞く ②火元はどこかを知る ③避難場所はどこかを知る ④口と鼻を覆う ⑤「おはしも」を守る というお話を聞きました。また、6年生が消火器訓練を行い、さらに担任のうち2名が煙体験を行って、目の前の視界が遮断されることがどれほど怖いことなのかを体感し、その感想を児童に伝えてもらいました。日頃からの備えが大切です。ご家庭でも話題の1つとしてみてください。

